

# *Díaz-Canel souligne le travail de perfectionnement de l'être humain (+Photos)*

---



Matanzas, Cuba, 10 novembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné aujourd'hui, lors d'une visite de travail dans la province cubaine de Matanzas, l'importance du travail de transformation des êtres humains pour surmonter les obstacles.



Au début de la visite du territoire de Matanzas établi dans le centre d'élevage de vaches 91 située dans la communauté de Triunvirato dans la municipalité de Limonar, le président a pris connaissance des progrès de l'unité rattachée à l'Empresa Pecuaria Genética de Matanzas et dirigée par le jeune agriculteur Andy Guerrero.



Guerrero, un jeune homme de 21 ans qui travaille à la laiterie depuis moins de 10 mois, avec un troupeau de vaches, a expliqué à Díaz-Canel que l'unité comptait 81 animaux, dont 22 génisses gestantes, 42 vaches et un rendement de huit litres par tête de bétail, et qu'en décembre, elle atteindrait son plan annuel de 16 300 litres de lait.



Lorsque l'unité a été reprise en février de cette année, le rendement en lait par animal était d'à peine trois litres, et aujourd'hui nous avons atteint l'autosuffisance, il n'y a pas de vol de troupeaux ou de décès à la naissance, a déclaré l'agriculteur.

Le président a salué les actions d'Andy et des autres agriculteurs présents sur le site et a déclaré qu'il était nécessaire que de tels exemples deviennent la règle et non des exceptions, car les formules magiques n'existent pas, la réalité se transforme avec le dévouement des êtres humains.

Nous devons nous développer, chercher des alternatives malgré l'intensification du blocus américain, qui nous limite considérablement, mais nous ne pouvons pas rester les bras croisés et réaliser des gains d'efficacité dans la bonne gestion de la technologie, l'innovation et le maintien d'une attention différenciée à l'homme, a-t-il déclaré.

M. Díaz-Canel a affirmé que la Révolution restera ferme afin de maintenir les conquêtes sociales et que, pour ce faire, le rôle de l'économie est essentiel, car nous devons produire davantage afin de créer des

richesses qui permettent d'atteindre équitablement une meilleure qualité de vie pour le peuple.

Au cours de la visite de la province, le président a également visité des œuvres sociales importantes pour Matanzas, telles que la maison d'enfants située dans la communauté de Triunvirato, la maison d'enfants Sonrisas de Camilo, les travaux de construction sur les rives du fleuve San Juan et la Maternité de la capitale provinciale.

Au cours de la visite des sites, le premier secrétaire du Parti communiste de Cuba a échangé avec la population et a appris des détails sur les processus de construction dans chaque installation au cours d'une journée qui a permis d'évaluer à Matanzas la réalisation des stratégies économiques, sociales, politiques et idéologiques dans la province occidentale de Cuba. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338998-diaz-canel-souligne-le-travail-de-perfectionnement-de-letre-humain-photos>



**Radio Habana Cuba**